

## SANTA MARTA DE TORMES

# Un nuevo plan parcial junto a la carretera de Alba acogerá la construcción de 260 viviendas

El pleno aprueba la modificación en el PGOU para regularizar la situación urbanística de la parcela del actual cementerio

ENE | SANTA MARTA

La Corporación municipal de Santa Marta aprobó ayer el desarrollo de un nuevo plan parcial situado en la carretera de Alba de Tormes, frente a la urbanización Atyka, que acogerá la construcción de 260 viviendas.

Una "oportunidad" de crecimiento y desarrollo para el municipio, como afirma el alcalde, David Mingo, con lo que se comienza a retomar el proceso de expansión urbanística tras años de crisis y parón en el sector. Un punto que contó con el apoyo de la mayoría de los grupos municipales, excepto IU que se opuso al considerar que este plan parcial forma parte de un PGOU "sobredimensionado, poco realista e insostenible", dijeron.

Asimismo, tras realizar el sorteo de las mesas electorales para designar a los miembros de las mesas para el próximo 20 de diciembre, también se procedió a regularizar la situación urbanística de la parcela de actual cementerio. Modificación del PGOU para evitar la contradicción existente con la aplicación de la sentencia derivada de una petición de los vecinos de La Serna, para que ninguna otra parcela municipal de equipamiento pueda tener ese uso de cementerio. Por su parte, el futuro cementerio no tendrá problema, porque el suelo ya está calificado en el PGOU así.

En cuanto a las mociones presentadas por los grupos de la oposición, a pesar de matices y apreciaciones, se aprobaron por unanimidad las referentes a crear un plan municipal de igualdad entre hombres y mujeres y contra la violencia de género.



Momento del pleno ordinario celebrado ayer en Santa Marta. | ENE

## La Corporación apoya crear planes para la igualdad entre hombres y mujeres y contra la pobreza energética

ro y un plan contra la pobreza energética, ámbitos en los que ya se está actuando y dará continuidad con la dotación de partidas específicas en el presupuesto municipal del próximo año, con el fin de ayudar a los colectivos más vulnerables y desfavorecidos, como aseguraron las ediles de Familia y Bienestar Social, Silvia González y Andrea García, respectivamente.

Por otra parte, se mantendrán las pantallas táctiles de información municipal y la colaboración con el Procurador del Común.

## VILLARES DE LA REINA



La obra del auditorio cultural lleva paralizada varios meses. | ENE

## Ultimátum para que la empresa constructora del nuevo edificio multiusos termine la obra

ENE | VILLARES

La empresa adjudicataria de la construcción del futuro edificio multiusos de Villares ha solicitado al Ayuntamiento una nueva prórroga para dar continuidad a los trabajos. Una vez cumplido el plazo de la anterior petición, ha registrado un escrito para disponer de una nueva modificación y ampliar el tiempo con el que pretende concluir la obra.

En este sentido, los responsables municipales confían en la responsabilidad de la empresa, pero si esta vez llega la fecha de vencimiento y no respeta los plazos, el Ayuntamiento procederá a abrir un expediente para cancelar el contrato. Momento en que se realizará una valoración de los daños y perjuicios y se pedirá indemnización en caso de que sea necesario y se volverá a poner en marcha una nueva contratación.

En estos momentos, la obra está al 75% de obra construida, pero a nivel pre-

supuestario se encuentra al 40%, es decir, que de los 1,7 millones de coste total, aún queda un millón por ejecutar, como afirma el teniente de alcalde y concejal de Urbanismo y Economía, Miguel Ángel Pérez.

El Ayuntamiento ha pa-

## El proyecto se encuentra al 75% de construcción, pero aún queda un millón de euros por ejecutar

gado todas las certificaciones de obra presentadas, aunque ahora la preocupación, además de los proveedores afectados, no quiere que por los problemas financieros de la actual adjudicataria, se retrase el proyecto y su puesta en marcha para uso de los vecinos.

## CABRERIZOS



## Los niños defienden los derechos de la infancia

Los más pequeños de Cabrerizos disfrutaron con un cuentacuentos y un taller especial en el que elaboraron un mural con sus aportaciones para conocer más a fondo los derechos y las obligaciones de los niños. | ENE

## VILLARES DE LA REINA



## Talleres juveniles contra la violencia de género

Los jóvenes de Villares participaron en los talleres organizados por las concejalías de Juventud e Igualdad para hacer su aportación en la lucha contra la violencia de género. Para ello, decoraron pucheros, hicieron pulseras y pintaron un mural. | ENE